



Ce mois-ci

- **Les anniversaires**

Ce sont toutes et tous Nos ami(e)s. Pensez à Leur souhaiter un bon anniversaire.

- **Un bon programme**

En septembre, il y a le choix...

- **Vacances sportives**

Podium et cartes postales...



C'est la rentrée !

Plutôt que la chanson de Bécaud qui disait « Je reviens te chercher, je savais que tu m'attendais », nous aimerions mieux ne pas avoir à vous chercher et c'est plutôt nous qui vous attendons.

Oui, nous sommes impatients de vous retrouver en cette rentrée où tout semble possible. Bien sûr, ce n'est plus « comme avant ». Des précautions s'imposent, des règles sont à respecter mais cela ne doit pas vous faire hésiter.

Vous aimiez courir, vous allez aimer recourir. Le programme des courses vous offre de nombreuses possibilités d'étoffer votre palmarès, en portant bien sûr le maillot du club 😊

Et puis, nous allons avoir besoin de vous pour cette course qui a fait la renommée du club, c'est-à-dire l'Hivernale de Milly sur Thérain. Prévue le 5 décembre, nous comptons sur vous pour la réussite de cet événement. Nous ne manquerons pas de revenir rapidement vers vous.

En bref

- Avez-vous pensé à renouveler votre licence ? Nous vous rappelons que la validité de l'ancienne licence s'arrête au 31 août.
- Rendez-vous dimanche 5 septembre au plan d'eau du Canada pour la journée « Sport en fête », et l'occasion de faire la promotion de notre club.
- L'Assemblée Générale se tiendra prochainement, nous vous communiquerons bientôt la date.

Où se retrouver pour s'entraîner ?

La mairie de Beauvais a validé les demandes des différents clubs concernant l'accès aux installations sportives.

Alors, ne changeons rien !

- Du 1^{er} septembre au 20 octobre, rendez-vous les mardi et jeudi de 18H30 à 20H au stade Barbier, rue de Savignies
- Du 21 octobre au 1^{er} mai, le mardi de 18H30 à 20H, stade Louchard, rue de Paris ; le jeudi de 18H30 à 20H, stade Ladoumègue, rue de Tillé
- De 2 mai au 1^{er} juillet, retour au stade Barbier





Anniversaires

- Michel CHUETTE
le 15 septembre
- Loïc DONNEZ
le 28 septembre



Un bon programme

Pour courir en septembre, vous avez le choix et même un large choix.

- Le 5, trail de la Pierre aux fées, à Ponchon
- Le 5, les «Foulées de Trie-Château
- Le 11, les « Foulées des rencontres brayonnes », au Vaumain
- Le 11, le trail des Beaux Monts à Compiègne
- Le 12, le semi-marathon de Valdampierre
- Le 26, le trail des 2 châteaux, à Pierrefonds

Pour toutes ces courses, nous vous conseillons de vous rendre sur le site Adeorun (<https://adeorun.com/evenements>) où vous trouverez toutes les informations

Vacances sportives

Juillet et août, pas forcément des mois voués à la détente et au farniente.

En tout cas, il en est parmi vous qui ont su mêler les plaisirs mais aussi la compétition.

Félicitons donc Nathalie, Francis et Stephan qui ont porté nos couleurs à l'occasion de courses locales ou lointaines.

Nathalie d'abord qui a fini 1^{ère} de sa catégorie (M4) sur le trail du tour des Fiz en Haute-Savoie. Francis aussi s'est distingué sur le trail de Lyons la Forêt, finissant 1^{er} dans les catégories M4 et M5.

Enfin, Stephan a lui aussi couru à Lyons la Forêt où il s'était inscrit sur le 22 Kms. Il a récidivé au mois d'août en participant à l'Urban Trail de Cassel.

Bravo à eux trois pour leurs résultats et pour leurs engagements.

Quant à ceux qui n'ont pas couru pour la gloire, ils ont quand même porté le maillot à la mer, à la montagne, et même en Espagne 😊. Merci à eux pour ces clichés et ces clins d'œil.

